



# Infos Geyssans

**Lettre d'information municipale**

**Février 2009**

**Le 09 janvier, en présence de nombreuses personnes, a eu lieu la traditionnelle cérémonie des vœux. Voici quelques extraits du contenu .....**

« L'année 2008 a vu se dérouler le nécessaire moment démocratique, le rendez-vous citoyen que sont les élections municipales. Le débat a eu lieu, les projets ont été exposés. Vous avez choisi de faire confiance à notre équipe et je profite de l'occasion qui m'est donné ce soir de vous en remercier. J'ai pleinement conscience de la responsabilité qui est la nôtre, nous nous attacherons à continuer d'être digne de votre confiance »,

« Les vœux sont traditionnellement l'occasion de dresser le bilan des projets de notre commune, mais aussi de regarder devant nous les enjeux, les perspectives qui concernent notre commune malgré la période de crise que nous aurons surmonter. »,

« Antoine de St Exupéry a écrit, ( nous n'héritons pas la terre de nos parents , nous l'empruntons à nos enfants). Cette formule a parfois été abondamment utilisée. Elle n'en garde pas moins toute sa véracité. Elle m'offre une parfaite transition pour évoquer ce qu'on a coutume d'appeler le développement durable, qui concerne au premier chef nos enfants et la vie de demain. Si nous pensons à ce que sera demain, nous devons d'abord et avant tout, réussir celle d'aujourd'hui, dans laquelle vous vivez. La préoccupation de notre environnement est présente dans tous nos projets : aménagements, environnement, déplacements...

Un projet de territoire est actuellement à l'étude sur l'ensemble du pays de la Communauté de Communes du pays de Romans à laquelle nous adhérons. »,

« Parallèlement, le désengagement de l'Etat nous impose des charges toujours plus importantes ; Les projets que nous souhaitons mettre en œuvre nécessitent le soutien de partenaires efficaces, qu'il s'agisse de la région, du département ou de l'Europe. Nous mettrons tout en œuvre pour qu'ils mettent la main à la patte »,

« Je tiens à remercier et féliciter tous ceux qui participent à la vie du village, aux bénévoles du monde associatif local, aux enseignants de nos écoles, aux anciens qui sont la mémoire de la commune, au personnel administratif et technique, à l'ensemble de la nouvelle équipe municipale »

Maurice DETRIORS

Le Point d'Apport Volontaire (PAV) des Fayolles est quotidiennement pollué par des objets encombrants ou des déchets non triés. Le dialogue, puis les courriers d'avertissements personnalisés sont sans effet. **Aucun respect** de l'environnement, **aucun respect** du personnel municipal .

**Nous serons contraints d'appliquer des sanctions si ces incivilités persistent.**

L'environnement, le recyclage, les énergies renouvelables ... sont des sujets abordés au quotidien, mais le respect de la nature doit passer par les choses les plus simples : comment peut-on avoir si peu de civisme pour polluer et dénaturer en déposant tout et n'importe quoi à côté des poubelles de son propre lieu de vie.

## Etat civil 2008

### 6 Naissances :

Alice Vesco, Fabio Bonneau, Mathis Bonnet Driss et Joy Clavel, Matis Laget

### 2 Mariages :

Mr et Mme Christopher Nelly Hopp  
Mr et Mme Patrick Sylviane Guibert

### 3 Décès :

Mr Louis Bouvier  
Mme Josette Romanat  
Mr Louis Rochefort

Population légale en vigueur à compter du 1<sup>er</sup> janvier 2009 : **576 personnes**

Dimanche 01 mars **Loto** organisé par l'association « **Les Ecureuils** »

